

[TRILLA A YEGUA SUELTA]



FOTOS MIGUEL MOYA/MUNICIPIOQUILPUÉ

La tradicional Fiesta de la Trilla a yegua suelta de Colliguay se llevó a cabo hace sólo unos días en la medialuna de Los Yuyos. Organizada por la Junta de Vecinos N°76, y con la colaboración de la Municipalidad de Quilpué, convocó a un centenar de personas en torno a esta tradicional fiesta del campo chileno. La actividad contó además con una gran feria de emprendedores locales. La tradicional fiesta finalizó con una gran fiesta bailable.

